

Orléans → Rive droite

BANNIER ■ Les collégiens de Saint-Charles ont planché, hier, sur la Première Guerre mondiale

Une intégration avec les Poilus

Plus d'une centaine d'élèves de troisième ont découvert, dans le cadre d'une journée d'intégration, l'univers de la guerre 14-18 avec, notamment, des documents d'époque.

Nicolas Da Cunha

nicolas.dacunha@centrefrance.com

Autour des tables des archives départementales, des groupes de trois ou quatre collégiens de Saint-Charles lisent les fiches matricules des soldats de la Première Guerre mondiale. Ils découvrent leur vie dans les tranchées avant de rédiger une carte de correspondance adressée à leur famille. « Ils doivent imagi-

ner une histoire, raconter ce qu'ils vivent », explique Loetitia Liquard, professeur d'histoire-géographie.

Toute la journée, hier, 117 élèves de troisième ont planché sur la Première Guerre mondiale dans le cadre de leur journée d'intégration. Ici, les élèves sont plutôt loin des blagues potaches. « C'est une journée dense qu'ils apprécient », assure Loetitia Liquard.

Concert la Laurentia

Ils ont enchaîné les ateliers, les découvertes. Au centre Charles-Péguy, ils ont pris le temps d'apprécier l'histoire en bande dessinée du poilu Jean-Corentin Carré. « Cette



ATELIERS. Les élèves de troisième se sont retrouvés toute la journée autour du thème de la guerre 14-18.

œuvre leur servira dans le cadre de l'épreuve de l'histoire des arts au brevet des collèges. » Exactement comme l'analyse du dessin du soldat Louis Derenne.

Par ailleurs, dans l'enceinte de l'établissement, les collégiens ont rencontré un collectionneur d'objets ayant appartenu à des soldats. Ils ont, également, appris à chanter la chanson de Craonne.

Toujours de la chanson à la Laurentia où un concert autour de la Première Guerre mondiale a été assuré par Marie-Hélène Féry et sa troupe parisienne. Une journée d'intégration, donc, pas comme les autres. ■